

Invitation to the Ordinary General Meeting of  
Al Ahlia Insurance Co. SAOG

إعلان الدعوة لحضور إجتماع الجمعية العامة العادية لشركة  
التأمين الأهلية ش.م.ع.ع

The Board of Al Ahlia Insurance Co. SAOG (the "Company") has the pleasure to invite the shareholders of the company to the Ordinary General Meeting ("OGM") to be held at 3.30 p.m. on Sunday, 27 December 2020 at the e-portal for convening general meetings through MCDC website ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om)).

يسر مجلس إدارة شركة التأمين الأهلية ش.م.ع.ع دعوة المساهمين الكرام لحضور إجتماع الجمعية العامة العادية للشركة، والتي سيتم عقدها في تمام الساعة 3:30 عصر يوم الأحد، الموافق 27 ديسمبر 2020م، وذلك عبر المنصة الإلكترونية لإتعداد الجمعيات العامة عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om)).

Failing quorum of the OGM, the second OGM shall be convened at 3.30 p.m. on Monday, 28 December 2020 at the e-portal for convening general meetings through MCDC website ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om)) to discuss and consider the following agenda:

وفي حالة عدم إكمال النصاب القانوني للجمعية، سيتم عقد جمعية عامة عادية ثانية، عبر المنصة الإلكترونية لإتعداد الجمعيات العامة عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om))، في يوم الإثنين، الموافق 28 ديسمبر 2020م، في تمام الساعة 3:30 عصرا لمناقشة جدول الاعمال التالي:

- To cancel the Resolution adopted by the AGM held on 18 May 2020 in relation to Item (5) five where it was proposed that the Board of Directors be authorized to determine and distribute interim cash profits to shareholders (registered with MCDC – on dates so prescribed by the Board during August 2020. Allocation and distribution shall be made from the Company's retained profits as indicated in the audited financial statements of the Company for the financial year ending on 31 December 2019, provided however the total profit allocations shall not be more than (5 Bs.) five Baisa per share.

- إلغاء قرار الجمعية العامة العادية السنوية المنعقدة بتاريخ 18 مايو 2020 في البند الخامس بشأن مقترح تفويض مجلس الإدارة لتحديد وتوزيع أرباح مرحلية نقدية للمساهمين (المسجلين لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع في التواريخ التي يقرها مجلس الإدارة) خلال شهر أغسطس 2020 من الأرباح المحتجزة لدى الشركة الموضحة في الحسابات المدققة للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019م وذلك بشرط ألا يزيد إجمالي هذه الأرباح عن 5 بيسة لكل سهم.



*(Handwritten signature)*

2. To consider and approve distribution of cash profits from the Company's retained profits as indicated in the audited financial statements of the Company for the financial year ending on 31 December 2019 to shareholders on the Meeting's date in the sum of 5 Bs. per share.
2. دراسة مقترح توزيع أرباح نقدية من الأرباح المحتجزة لدى الشركة الموضحة في الحسابات المدققة للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019م على المساهمين بتاريخ الجمعية وذلك بمقدار 5 بيسة للسهم الواحد والموافقة عليه.

Please attend at least 30 minutes prior the meeting.

يرجى الحضور الى مقر الاجتماع قبل الموعد المحدد بنصف ساعة على الأقل.

For more information, please contact Mr. Abdul Karim of Al Ahlia Insurance Co. SAOG on telephone number (+968) 24766906.

في حالة وجود أية إستفسارات يرجى الإتصال بالفاضل/ عبد الكريم البلوشي بشركة التأمين الأهلية ش.م.ع.ع على الهاتف رقم (+968) 24766906.

المستشار القانوني  
Legal Advisor

مراقب الحسابات  
Auditor

رئيس مجلس الإدارة  
Chairman

لإستعمال الهيئة العامة لسوق المال

يعتمد إعلان الدعوى وفقاً لإرادة الشركة دون تحمل الهيئة لأي مسؤولية.

التاريخ :

الختم

التوقيع:

aaic@om.rsagroup.com  
alahliarsa.com

Al Ahlia Insurance Co. SAOG  
P.O. Box 1463, P.C. 112 Ruwi, Sultanate of Oman

Tel: (+968) 24766906  
Fax: (+968) 24766906

Page 3 of 3

يتمثل هذا الإعلان عن الشركة في شكل إعلان دعوى وفقاً لإرادة الشركة دون تحمل الهيئة لأي مسؤولية.

Tel: (+968) 24766906  
Fax: (+968) 24766906

Page 3 of 3

**Proxy Form**

**إستمارة الوكالة**

No. of Shares:

عدد الأسهم:

We/I ..... the shareholder of Al Ahlia Insurance Co. SAOG hereby authorise Mr. .... to attend the Ordinary General Meeting at 3.30 p.m. on Sunday, 27 December 2020 at the e-portal for convening general meetings through MCDG website ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om)). Failing quorum of the general meeting, the second Ordinary General Meeting shall be convened at 3.30 p.m. on Monday, 28 December 2020 at the e-portal for convening general meetings through MCDG website ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om)) to vote on our behalf on all matters set out in the agenda of the meetings.

نحن/ أنا ..... حامل/ حملة الأسهم في شركة التأمين الأهلية ش.م.ع. نفوض/ أفوض الفاضل/ ..... ، لحضور إجتماع الجمعية العامة العادية للشركة، في تمام الساعة 3:30 عصراً للشركة والذي سيعقد في يوم الأحد، الموافق 27 ديسمبر 2020م، وذلك عبر المنصة الإلكترونية لإنعقاد الجمعيات العامة عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om))، وفي حالة عدم إكمال النصاب القانوني للجمعية، سيتم عقد جمعية عامة ثانية، عبر المنصة الإلكترونية لإنعقاد الجمعيات العامة عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع ([www.mcd.gov.om](http://www.mcd.gov.om))، في يوم الإثنين، الموافق 28 ديسمبر 2020م، في تمام 3:30 عصراً ، للتصويت بالنيابة عنا في كافة الأمور الموضحة في جدول أعمال الإجتماع.

**Date:**

**التاريخ:**

**Signature:**

**التوقيع:**

**Stamp:**

**الختم:**